

Termine

Ausschusstermine

Betriebsausschuss Stadtpflege, am Donnerstag, dem 13. September 2018, um 16.30 Uhr, im Eigenbetrieb, Wasserwerkstraße 13 (Speisesaal);

Ausschuss für Finanzen, am Dienstag, dem 18. September 2018, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Tourismus, am Mittwoch, dem 19. September 2018, um 16.30 Uhr, bei der Wohnungsgenossenschaft eG, Wolfgangstraße 30;

Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt, am Donnerstag, dem 20. September 2018, im Ratssaal, Rathaus Dessau.

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Meinsdorf, am Donnerstag, dem 13. September 2018, um 18.00 Uhr, in der Grundschule Meinsdorf, Lindenplatz 10-14;

Ortschaftsrat Streetz/Natho, am Montag, dem 17. September 2018, um 18.00 Uhr, im Vereinshaus, Alte Dorfstraße 20;

Ortschaftsrat Mildensee, am Dienstag, dem 18. September 2018, um 18.00 Uhr, im Landjägerhaus, Oranienbaumer Straße 14 a;

Ortschaftsrat Roßlau, am Donnerstag, dem 20. September 2018, um 18.00 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Roßlau.

Stadtbezirksbeiratssitzung

Stadtbezirksrat innerstädtisch Mitte, Süd, am Montag, dem 17. September 2018, um 18.00 Uhr, im Bürger-, Bildungs- und Freizeitzentrum, Erdmannsdorffstraße 3.

Übergabe Bolzplatz mit Bikern

Wann?

Freitag, 21. September 2018, 14.00 Uhr

Wo?

Körperbehindertenschule „An der Muldaue“, Kreuzbergstraße 200

Wer?

Jens Krause, Beigeordneter für Gesundheit, Soziales und Bildung
Dessauer Biker der Initiative „Biker zeigen Herz“
Schüler und Lehrer

Was?

Mit der Aktion „Biker zeigen Herz“ haben die Biker auch in diesem Jahr Spenden eingesammelt, um diesmal die Sanierung des Bolzplatzes in der Körperbehindertenschule zu unterstützen. Mit vielen großen und kleinen Aktionen engagierten sich die Biker, um den Wunsch der Kinder zu ermöglichen, den Bolzplatz wieder bespielbar zu machen.

Im vergangenen Jahr hatten die Biker und Dessau-Roßlaus Beigeordneter für Gesundheit, Soziales und Bildung, Jens Krause, vereinbart, dieses Projekt gemeinsam zu stemmen. So investierten Stadtverwaltung und Biker gemeinsam in den Bolzplatz, der für die Kinder ein wichtiger Bestandteil des Bewegungsangebotes auf der Freifläche ist.

In den vergangenen Monaten konnte der Platz wieder hergerichtet und mit einer neuen Tartandecke überzogen werden, so dass am 21. September die feierliche Übergabe stattfinden kann.

Einladung zum Pressegespräch

Wann?

Montag, 24. September 2018, 14.00 Uhr

Wo?

Raum 269, Rathaus Dessau (OB-Foyer)

Wer?

Matthias Tuchel, Abschnittsleiter Müllentsorgung im Stadtpflegebetrieb
Dietmar Kornetzky, Abfallbeauftragter im Stadtpflegebetrieb

Was?

Der Stadtpflegebetrieb hat eine Bürgerbroschüre erstellt, um allen Einwohnern eine ordentliche Abfalltrennung zu erleichtern. Da unsere Stadt auch multikulturell aufgestellt ist, gibt es diese Trennhilfe nicht nur in Deutsch, sondern auch in sechs anderen Sprachen (Englisch, Französisch, Russisch, Arabisch, Farsi und Dari). Somit soll auch

ein Beitrag zur Integration geleistet werden. Umgesetzt wurde das Projekt mit Unterstützung des Umweltamtes, der Inlingua Sprachschule und von Heppi Design.

Mitteilung

Gründertreff in der „Essbar“

Viele Fragen zum Thema „Renten- und Pflegeversicherung für Selbstständige“ können Gründungsinteressierte, Gründer und Jungunternehmer zum nächsten Gründertreff im Restaurant „Essbar“ beantwortet bekommen. Wie beispielsweise: Welche optimalen Möglichkeiten der Altersvorsorge gibt es für Selbstständige? Wie gestaltet jeder sein persönliches Vorsorge-Konzept?

Die Veranstaltung findet am Montag, dem 17. September 2018, um 18.00 Uhr im Restaurant „Essbar“, Johannisstraße 18 statt. An dem Abend ist natürlich auch genügend Zeit und Raum für Diskussionen, Anregungen und den Austausch untereinander.